

● MIAMI Habla Antonio Landauro, uno de los premiados

“Galardón prestigia a las letras chilenas”

“Una sorpresa y un gran estímulo” fue para el chileno Antonio Landauro saber que había obtenido el Premio Letras de Oro, mención teatro, que anualmente otorga la Universidad de Miami. “Es la distinción más importante en lengua española que se entrega en Estados Unidos”, nos dijo por teléfono el dramaturgo y ensayista de 42 años, quien vive en Miami desde 1983.

LANDAURO ganó el certamen con la pieza dramática “El hombre que conquistó al mundo con un saxo”, que escribió inspirado en el cuento “El perseguidor”, de Julio Cortázar. “Se trata del dilema de un músico que se obsesiona con la muerte. Eso permite develar el conflicto interior del artista, pero también hay en ella un juego de planos, una reflexión sobre la literatura dentro de la obra misma”, contó.

Dijo que la motivación musical le provino de su estrecha relación actual con el gran pianista chileno Claudio Arrau, cuya biografía se encuentra escribiendo por encargo de la Fundación Arrau de Nueva York. El libro será publicado este año en España.

GANADOR DE varios galardones en Estados Unidos (en Chile también obtuvo, entre otros los premios Gabriela Mistral 1982 y Eugenio Dittborn 1990), este licenciado en historia del arte que hoy se dedica por completo a la literatura tiene cuatro libros publicados y numerosas obras teatrales escritas. Una de ellas, “Frida ante el espejo”, se está presentando desde hace un año en Los Angeles.

Con planes para venir a Chile dentro de unas semanas -“y ojalá regresar en forma definitiva el año próximo”, el autor manifestó su deseo de que este importante reconocimiento le permita montar la pieza.

El Premio Letras de Oro se



ESCRITORA Marjorie Agosin ganó el certamen en mención poesía.

otorga anualmente desde 1986 a las mejores obras de autores de habla hispana residentes en Estados Unidos.

EN LA VERSIÓN 1995 de este certamen -que ya había ganado Ana María del Río hace unos años con la novela “Tiempo que ladra”- también hubo otra chilena premiada, la escritora y crítica Marjorie Agosin, que trabaja en el Wellesley College de Massachusetts, por su texto poético “Noche Estrellada”. La académica es ampliamente conocida en los círculos literarios chilenos, sobre todo por sus investigaciones sobre literatura femenina. El año pasado estuvo en nuestro país para presentar su último libro, “Sagrada memoria”, publicado por Editorial Cuarto Propio.

El certamen es organizado por el Instituto de Estudios Ibéricos y el Centro Norte Sur de la Universidad de Miami, en conjunto con el Ministerio de Asuntos Exteriores de España.

"Galardón prestigia a las letras chilenas" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Galardón prestigia a las letras chilenas" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile